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IWATSUKI ROTARY CLUB 
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クラブ・テーマ   「時流にあわせた変化と発展」 
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小田光司年度  第２０回  通算２５９１例会               平成２８年１２月１５日 

早いもので、本日の例会をもちまして 

会長任期の半分が終わります。 

自分なりには精一杯頑張ったつもりではあ 

りますが、至らないところばかりで会員の 

皆様にはご心配をおかけしたことと思いま 

すが、なんとか半分乗り切らせていただき 

本当に感謝申し上げます。 

本日はクラブ総会ということで、次年度会長の小林エレ

クトにより人事案件が上がって参ります。私にとっても、

とても晴れやかな気分で今日という日を迎えております。 

小林エレクトから次年度に関して大枠なお考えもお聞き

できると思います。５５周年にあたる次年度ですから、会

員の皆様も今日をきっかけに意気を高らかに上げていただ

きたいと思います。 

とはいえ今年度もまだ半分残っておりますので、変わらず

御協力いただきたいと思います。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

会長の時間     第 54代会長 小田光司 

◆ 次回の例会 ◆ 平成２８年１１月２４日（木）   外部卓話             点鐘 12：30 会場 ふな又 

幹事報告             幹事 田中芳明 

イギリスのロータリアンが作ったチャリテ 

ィ団体シェルターボックスとロータリー 

はパートナーとして、世界各地で災害など 

への緊急支援を行っています。東日本大震 

災でも早い段階から現地に入り 1680 も届 

けてくれたそうです。厳しい研修を受けて、 

様々な災害地への支援活動を行っています。 

シェルターボックスには、テントや浄水器、太陽光ライト、

テントなど緊急時に必要な資が入っており、被災者への支援

に使われいます。 

日本でも販売しているとのことですが、興味のある方はウ

ェブサイト等でご確認ください。 

 

1、 地区よりアトランタ国際大会の登録 

締め切りが 12 月 15 日より 18 日まで 

延長されました。 

2、 地区より韓国訪日団ホームステイ依頼 

のお願いが届いています 

3、 地区より財団にポリオの寄付表記デー 

タと東武産興様よりキャップ回収のお 

願いが届いています。 

4、 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会よりハイライ

ト米山 201 号が届いています。 

5、 地区 2015－16 年度、ロータリー財団部門よりＶＴＴ

活動の研修報告書が届いています 

6、 ロータリーの友委員会より報告が届いています。 

7、 東日観光株式会社様より「ロータリーと歩んだ東日観

光の軌跡」が届いています。 

8、 大宮北ＲＣ様より 12、1、2 月の例会予定表が届いて

います。以上 8 点となっています。 

 

委員会報告                      

増強・親睦委員長 田口雅弘 

12月 1日にとうふ屋うかいにて開催し 

ましたクリスマス移動例会では皆様ご参加 

頂きましてありがとうございました。 

12月の誕生祝は 3名の会員です。おめでと 

うございます！ 

 

12月 3日  

出山知宏会員   

12月 7日  

小林利郎会員 

12月 31日  

三浦宣之会員 

 

 

 

 

 

会員誕生祝                 １２月                     

支援・広報・学友委員長 鈴木 隆 
ロータリーの友 12月号「疾病予防と治療月間」 

・緊急事態に迅速に応えるシェルターボックス＜Ｐ20~28＞ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイルＢＯＸより        

クラブ総会       

 

メンバー（50 音順） 

小田光司  菊地 廣  小林利郎  塩田淳司  鈴木 隆 

関根信行  田口雅弘  田中芳明  田畑寛樹  津多一幸 

出山知宏  中村 正  三浦宣之 

 🌼 たくさんのご芳志ありがとうございました 🌼 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 19,000 円 

年間累計額 426,000 円 

 
出席報告 

会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

26 13  3 61.54％ 

 
発 行   支援・広報・学友委員会   委員長 鈴木 隆  副委員長 根岸節子  委員 志水一雄 

１２月１５日クラブ総会議案 

「2017～2018年度 理事並びに役員について」 

 

会長エレクト 小林利郎 

次年度幹事  出山知宏 

 

皆様ご承知の通り 2017～ 

2018年度は当クラブが創立 

され５５年目の年度になり 

ます。この節目の年を会員 

皆にとりまして、より大切な年と考え、会長・幹事を歴任

されてこらきた方々に理事並びに役員のお願いを致しまし

て、了承を頂きました。 

高潔性と強いリーダーシップを発揮され、伝統と格式へ

の認識の高い献身的な取り組みされてこられた方々の御意

見及び御指導を頂き度、理事運営を強いてはクラブの運営

を進めさせて戴ければと考えます。 

何卒ご審議の程、宜しくお願いいたします。 

 

理事 ： 遠藤隆雄 小田光司 小林利郎 塩田淳司  

鈴木  隆 田口雅弘 田中芳明 出山知宏  

中村 正  原田晃博 三浦宜之 

役員  ：  小田光司 小林利郎 田口雅弘 出山知宏 

 田中芳明 三浦宣之 

※敬称略・50音順 

 

「2017～2018年度 運営方針大要」 
  

来年度、当クラブは創立５５周年にあたり、当然ですが記

念事業・式典等を意識する中でクラブの財政面や会員数の

面も基準に考える必要があるでしょう。しかし私たちにと

っての事業や活動は、限られた予算で、また限られた人数

で、その行いは大きさや数ではなく、会員一人一人がどの

ような心をもってしたかということも大切な事と考えま

す。 

 “それを知る者、それを好む者に如かず それを好む者、

それを楽しむ者に如かず”という言葉がありますように、

私たちにとりまして楽しむという事は最高の次元と考えま

す。それを楽しむ境地ですれば人の心も動かすことも出来

ると私は常に信じております。ロータリーを知り、そして

それを好んで、楽しい、しかし伝統と格式への認識の高さ

を模範として、クラブ内外に感動を与えられる運営活動を

して行ければと考えます。本年度に続き、皆様の温かいご

協力をお願い申し上げます。 会長エレクト 小林 利郎 

 

会長 小田光司 
会長を務めさせていただい 

て半年が過ぎようとしていま 

す。 

会員の皆様に感謝を申し上げ 

この半期を振り返ってみたい 

と思います。 

 

上半期を振り返って         

７月に任期が始まりまして、初めての例会にたくさんのお客

様がいらしてくださったのを覚えています。お決まりの会長

所信から始まり、岩槻まつりのバザーの関係でインターアク

トの件、そして年度初めからの会員増強の意識を持っていた

だく例会を企画致しました。 

幸いにも本年度は新たに５名の新会員を迎え入れることが

出来ました。 

８月はガバナー公式訪問例会があり、緊張感とピリピリした

雰囲気で浅水ガバナーをお迎え致しました。また岩槻まつり

時のバザーでインターアクターの参加者の少なさに驚きは

しましたが、新会員が頑張ってくれたのが嬉しかったです。 

９月は中村 PG をお迎えし卓話をしていただきました。また

研修リーダーの塩田会員にも卓話をしていただきました。こ

の二つの卓話では「ロータリーについて」というお題でお願

いし、特に研修リーダーには今までの岩槻 RC についての内

容を入れて話していただきました。RC に対してとても誇り

と楽しみを持って活動なさってきているという所は地域に

より表現の違いはあれど共通している事が伝わりました。 

１０月から本格的な研修プログラムに突入しました。新会員

の卓話から始まり、国際奉仕・会員増強・米山記念奨学につ

いて地区の部門委員長をお招きしたりして勉強致しました。 

１１月は地区大会に参加、規定審議会の変更内容についての

クラブフォーラムを行いました。クラブフォーラムでは身近

なところの変更点について報告させていただき、会員の皆様

から意見を戴きました。規約の変更はあってもクラブの自主

性はある程度認められている感じがすることを覚えていて

ください。 

１２月はクリスマス例会でとうふ屋うかいに行きました。

私は初めて訪れたのですが、立地・雰囲気・料理すべて感動

いたしました。続いて少年野球教室を後援いたしました。女

子プロ野球選手５名に指導していただきましたが、とても慣

れた感じで、素晴らしい野球教室だったと思います。そして

先ほど小林エレクトにより次年度の理事・役員人事がご承認

いただきました。 

半期の流れは以上ですが、私は年度当初から申し上げてい

るように、ロータリーをもっと知ろうという考えで邁進して

おります。いろいろとロータリーでやってみたいこともある

と思いますが、ロータリークラブの理念をしっかり理解して

いただき、理念に沿って様々な事業等で表現できることを期

待いたします。 

ロータリーの会員でいることの最大の美徳は奉仕であると

思います。大きなことは出来なくても、少しずつ積み上げて

行くことが大切であると思います。またロータリーの会員で

いるだけで少なからず社会に奉仕・貢献していると自負で

き、実感として自分とその職業に誇りをもてるようになる会

に近づけるよう、残りの半期も頑張らせていただきます。 

 


